

Termina baile en tragedia: 3 muertos

Escrito por cmendivil

Domingo, 06 de Julio de 2014 22:52

Por Alejandro León
AGENCIA REFORMA

ECATEPEC.- Una balacera fue el detonante para que un baile popular al que asistieron 30 mil personas terminara con una estampida que dejó 3 muertos y al menos 15 lesionados.

La Alcaldía informó que la tragedia ocurrió alrededor de las 5:10 de la madrugada de ayer en una explanada de la Avenida 30-30 a cuya vigilancia estaban asignados 400 policías municipales.

El Bando Municipal señala que este tipo de eventos debe concluir a las 2:00 horas.

Sin hacer mención de ninguna posible causa, la Alcaldía aseguró que todo empezó cuando un grupo de asistentes se agolpó para salir del lugar, lo que provocó que varios cayeran y fueran prensados.

En tanto, vecinos y paramédicos de la Cruz Roja de Ecatepec afirmaron que, previo a la estampida, se escucharon balazos, aunque sin precisar si al exterior o al interior del baile.

El edil Pablo Bedolla dijo que, debido al tumulto, bomberos derribaron una barda para facilitar la salida de personas.

Sin embargo, en un video del que Reforma tiene copia, captado por cámaras de seguridad de un fraccionamiento contiguo, se observa que el muro se desplomó cuando personas lo treparon para huir del sitio.

Jesús, paramédico de la Cruz Roja, narró que, al arribar al lugar, vio a unas 50 personas desvanecidas en el suelo que presentaban contusiones o crisis nerviosa.